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aclamação e ficou composta da seguinte maneira: Presidente: Aton Rodrigo Alves 

de Souza Santos; Vice-Presidente: Emylly Samila Medeiros; Primeira Secretária: 
Ana Paula Rossi; Segunda Secretária: Nilza Ferraz. O Colegiado indicou a 

Conselheira Emylly Samila Medeiros como titular e Zélia Lucas Patrício como 

suplente para representarem esse Conselho junto ao CACS FUNDEB. 

Prosseguindo a reunião, a Conselheira Márcia Tavares apresentou as Comissões 

Permanentes. São elas: Educação Infantil, Ensino Fundamental e Normas e 

Legislação.  Após a apresentação, a conselheira Marcia facultou aos presentes que 

se manifestassem para compor tais comissões, após conversas entre os 

conselheiros as Comissões ficaram assim compostas: Comissão de Educação 
Infantil -  Conselheiros: Aton, Emylly, Zélia, Juliana e Delis; Comissão Ensino 
Fundamental - Maria José, Márcia, Flávio, Meire e Débora; Comissão de Normas 
e Legislação -  Aton, Alessandra, Renato, Humberto e Vera. A conselheira Marcia 

sugeriu que fosse realizada uma discussão sobre a necessidade de se fazer uma 

revisão no regimento interno propondo a criação da comissão permanente de 

Educação Inclusiva. Seguindo a reunião o próximo item abordado foi a definição do 

Calendário Anual das Reuniões Ordinárias. O colegiado chegou ao consenso de 

realizar as reuniões sempre na última sexta feira de cada mês, a exceção fica por 

conta do mês de dezembro em virtude das festas de final de ano e recesso escolar. 

Desta forma, o calendário das reuniões ordinárias para o ano de 2023 ficou definido 

com as seguintes datas: 26 de maio; 30 de junho; 28 de julho; 25 de agosto; 29 
de setembro; 27 de outubro; 24 de novembro e 8 de dezembro. As reuniões 

ocorrerão no período da manhã, sendo a 1ª chamada às 8h30 e a 2ª chamada às 

9h. O conselheiro Aton, já como presidente da nova gestão, facultou a palavra aos 

presentes, como não houve manifestação, agradeceu a presença de todos e 

encerrou a reunião. Eu, Ana Paula Rossi de Almeida Magdesian, lavrei e encerrei a 

presente ATA. 
 


